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●４月
がつ

１日
にち

からごみを分
わ

けるルール
る ー る

が変
か

わります 

固
かた

いプラスチック
ぷ ら す ち っ く

は「プラスチック
ぷ ら す ち っ く

ごみ」です 

2023年
ねん

４月
がつ

1日
にち

から、これまで「もえないごみ」に出
だ

していた固
かた

いプラスチック
ぷ ら す ち っ く

（CD、歯ブラシ
は ぶ ら し

、バケツ
ば け つ

、

おもちゃなど）は、「プラスチック
ぷ ら す ち っ く

ごみ」に出
だ

します。 

すべてのプラスチック
ぷ ら す ち っ く

ごみは、色
いろ

がついていない透明
とうめい

なビニール
び に ー る

袋
ぶくろ

に入
い

れて出
だ

してください。

ビデオテープ
び で お て ー ぷ

やカセットテープ
か せ っ と て ー ぷ

は、「もえるごみ」に出
だ

してください。 

今
いま

のプラスチック
ぷ ら す ち っ く

ごみ       4/1 からプラスチック
ぷ ら す ち っ く

ごみ            もえるごみ 

問
と

い合
あ

わせ：総合
そうごう

クリーンセンター
く り ー ん せ ん た ー

04-2934-5546 

 

●3月
がつ

25日
にち

の土
ど

曜日
よ う び

に市
し

役所
やくしょ

でできることがあります 

引越
ひ っ こ

しなどのことです 

日本
に ほ ん

の学校
がっこう

や会社
かいしゃ

は4月
がつ

1日
にち

に新
あたら

しい年度
ね ん ど

が始
はじ

まります。3月
がつ

は多
おお

くの届
とど

け出
で

や申請
しんせい

があるので、 

3月
がつ

25日
にち

土曜日
ど よ う び

にできることがあります。午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

までです。 

（パスポート
ぱ す ぽ ー と

の受取
う け と

りは午前
ご ぜ ん

9時から午後
ご ご

4時
じ

30分
ふん

まで） 

担当課
た ん と う か

 
できること 

市民課
し み ん か

 転入
てんにゅう

・転出
てんしゅつ

・転居
てんきょ

の住民
じゅうみん

異動
い ど う

、戸籍届
こせきとどけ

出
で

、印鑑
いんかん

登録
とうろく

、住民票
じゅうみんひょう

・

戸籍
こ せ き

の全部
ぜ ん ぶ

および個人
こ じ ん

事項
じ こ う

証明書
しょうめいしょ

（戸籍
こ せ き

謄本
とうほん

・戸籍
こ せ き

抄本
しょうほん

）の

申請
しんせい

、パスポート
ぱ す ぽ ー と

の受取
う け と

り 

マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

センター
せ ん た ー

 

（市民課
し み ん か

・情報
じょうほう

政策課
せい さ く か

） 

マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

の 受取
う け と

り 、 お う ち 受取
うけとり

プラン
ぷ ら ん

の 申請
しんせい

、

マイナポイント
ま い な ぽ い ん と

受取
う け と

りの手伝
て つ だ

い 

国保
こ く ほ

医療課
い り ょ う か

 国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

のこと 

こども支援課
し え ん か

 児童
じ ど う

手当
て あ て

・子
こ

ども医療費
い り ょ う ひ

のこと（窓口
まどぐち

は国保
こ く ほ

医療課
い り ょ う か

） 

学校
がっこう

教育課
きょういくか

 児童
じ ど う

・生徒
せ い と

の転入
てんにゅう

学
がく

のこと（窓口
まどぐち

は市民課
し み ん か

） 

収税課
しゅうぜいか

 税金
ぜいきん

などの支払
し は ら

い、税金
ぜいきん

の相談
そうだん

（窓口
まどぐち

は国保
こ く ほ

医療課
い り ょ う か

） 
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●日本語教室
にほんごきょうしつ

が4月
がつ

に始
はじ

まります 

○土
ど

曜日
よ う び

 産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

クラス
く ら す

 

土
ど

曜日
よ う び

の午後
ご ご

２時
じ

から４時
じ

までです。場所
ば し ょ

は産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

です。４月
がつ

８日
にち

に始
はじ

まります。授業
じゅぎょう

の

間
あいだ

、保育
ほ い く

があります。産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

は、入間市
い る ま し

駅
えき

から歩
ある

いて１５分
ふん

です。 

○水
すい

曜日
よ う び

 仏子
ぶ し

クラス
く ら す

 

水
すい

曜日
よ う び

の午前
ご ぜ ん

１０時
じ

から 12時
じ

までです。場所
ば し ょ

は仏子
ぶ し

の図書館
と し ょ か ん

西武
せ い ぶ

分
ふん

館です。５月
がつ

10日
にち

に始
はじ

まりま

す。図書館西武分館
とし ょかんせいぶぶんかん

は、仏子
ぶ し

駅
えき

から歩
ある

いて５分
ふん

です。 

どちらのクラス
く ら す

も、授業料
じゅぎょうりょう

は1年で3,000円。半年
はんとし

で1，500円
えん

です。申
もう

し込
こ

みは、市役所
し や く し ょ

の地域
ち い き

振興課
し ん こ う か

です。見学
けんがく

もできます。 

問
と

い合
あ

わせ：外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

https://irumako.net/foreign-residents/japanese-language-classes/ 

 

●10円
えん

の証明書
しょうめいしょ

の発行
はっこう

は３月
がつ

で終
おわ

わります 

入間市
い る ま し

は、マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

があればコンビニ
こ ん び に

のコピー機
こ ぴ ー き

からいろいろな証明書
しょうめいしょ

が 10円
えん

で受取
う け と

れます。これは３月
がつ

で終
お

わります。4月
がつ

からは、市役所
し や く し ょ

で受取
う け と

れる金額
きんがく

の半分
はんぶん

で受取
う け と

れます。

マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

を持
も

っていて、在留
ざいりゅう

資格
し か く

の更新
こうしん

などで証明書
しょうめいしょ

を使
つか

う人
ひと

は、３月
がつ

に受取
う け と

ったほう

がお得
とく

です。ただし、証明書
しょうめいしょ

の有効
ゆうこう

期間
き か ん

は３カ月
か げ つ

です。 

問
と

い合
あ

わせ：情報政策課
じょうほうせいさくか

 

 

●飼
か

っている犬
いぬ

の登録
とうろく

と 1年
ねん

に 1回
かい

の予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

 

日本
に ほ ん

では、生
う

まれた日
ひ

から91日
にち

たった犬
いぬ

は、登録
とうろく

しなければいけません。また年
ねん

に 1回
かい

、狂犬病
きょうけんびょう

を

防
ふせ

ぐための注射
ちゅうしゃ

をしなければいけません。4月
がつ

から 6月
がつ

の間
あいだ

に注射
ちゅうしゃ

します。市内
し な い

の色々
いろいろ

な場所
ば し ょ

で

狂犬病
きょうけんびょう

を防
ふせ

ぐための注射
ちゅうしゃ

ができます。犬
いぬ

の登録
とうろく

が済
す

んでいる人
ひと

には、郵便
ゆうびん

でお知
し

らせします。新
あたら

しい登録
とうろく

の申
もう

し込
こ

みも同
おな

じ場所
ば し ょ

でできます。登録
とうろく

料
りょう

は 3，000円
えん

です。動物
どうぶつ

病院
びょういん

でも注射
ちゅうしゃ

できま

す（料金
りょうきん

は病院
びょういん

で違
ちが

います）。注射
ちゅうしゃ

が終
おわ

わった証明
しょうめい

の、注射
ちゅうしゃ

済票
ずみひょう

に550円
えん

かかります。 

問
と

い合
あ

わせ：生活
せいかつ

環境課
かんきょうか

 

 

●入間市
い る ま し

の小学生
しょうがくせい

と中学生
ちゅうがくせい

に、学校
がっこう

で必要
ひつよう

なお金
かね

の援助
えんじょ

があります 

入間市
い る ま し

は、小学生
しょうがくせい

か中学生
ちゅうがくせい

の子
こ

どもがいてお金
かね

に困
こま

っている家族
か ぞ く

に、給食費
きゅうしょくひ

（給食
きゅうしょく

のお金
かね

）や

修学
しゅうがく

旅行費
り ょ こ う ひ

（修学
しゅうがく

旅行
りょこう

のお金
かね

）、学用品費
がくようひんひ

（学校
がっこう

で使
つか

う道具
ど う ぐ

のお金
かね

）など、学校
がっこう

で必要
ひつよう

なお金
かね

を援助
えんじょ

しています。申
もう

し込
こ

みは学校
がっこう

教育課
きょういくか

です。くわしいパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

は市内
し な い

の学校
がっこう

にもあります。 

問
と

い合
あ

わせ：学校
がっこう

教育課
きょういくか
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●市民課
し み ん か

があいている3月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

 3月
がつ

11日
にち

と25日
にち

 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

※25日
にち

は午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

まで 

 

●新
あたら

しい情報
じょうほう

はFBI で！ 

FM茶笛
ちゃっぴー

で、新
あたら

しい情報
じょうほう

を聞
き

く事
こと

ができます。 

 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

 午後
ご ご

7時
じ

から午後
ご ご

7時
じ

30分
ふん

まで 

 スペイン語
す ぺ い ん ご

： 

第
だい

1・第
だい

3火曜日
か よ う び

 午後
ご ご

7時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

7時
じ

55分
ふん

まで 

 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

：  

第
だい

2・第
だい

4火曜日
か よ う び

 午後
ご ご

7時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

7時
じ

55分
ふん

まで 

 

●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
き ん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
き ん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。 

 ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

第
だい

1木曜日
も く よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで（3月
がつ

2日
にち

と4月
がつ

6日
にち

） 

 

●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

3/5（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

3/12（日） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

3/19（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

3/21（祝
しゅく

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

3/26（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 
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 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
で ん わ

相談
そうだん

      ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14 さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

 病院
びょういん

の案内
あんない

                     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せ い ぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎04-2922-9292 

 

 


